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СОБЫТИЯ В ИРИТ ЗА 2022 ГОД

В честь Дня преподавателя высшей школы, заместитель 
губернатора Нижегородской области Давид Мелик-Гусейнов                  
и министр образования и науки региона Ольга Петрова вручили 
преподавателям награды правительства Нижегородской области!

В том числе, доценту кафедры «Электроника и сети ЭВМ» 
Калининой Наталье Андреевне.

После долгого перерыва прошёл конкурс Мисс ИРИТ.
Финалистки кастинга на протяжении 3 месяцев посещали 

мастер-классы, тренировки и фотосессии и показали невероятное 
шоу на главной сцене Нижегородского политеха!

Команда НГТУ им. Р.Е. Алексеева «Erbium» (студенты 
ИРИТ под руководством Д.В. Дмитриева) представила 
решение по кейсу «Интерактивная платформа для реали- 
зации инновационных идей». Ребята заняли 5 место                                                                                                             
из 11 команд-финалистов конкурса «Лидеры цифровой 
трансформации»!

ИРИТ снова занял 1 место в общекомандном первенстве                   
на Кубке первокурсников НГТУ!

Зав. кафедрой «Прикладная математика» ИРИТ,                                                                                                  
д. ф.-м. н., профессору, проректору по научной рабо-                                                                                                             
те НГТУ им Р.Е.Алексеева А.А. Куркину присуждена 
премия «Профессор года» общероссийской общест- 
венной организации «Российское профессорское 
собрание».

Он стал победителем конкурса в номинации «Фи-
зико-математические науки»!

Юбилей кафедры «Информатика и системы управления». 50 лет.

Каф. ИРС присоединилась к Школе синтеза цифровых схем,             
НГТУ стал кластером школы:

«На занятиях будем разбирать теорию проектирования                             
микропроцессоров, примерим роль чип-дизайнера, освоим работу              
с FPGA-платами».
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Традиционная международная научно-техническая XXVIII 
конференция.

«Информационные системы и технологии» (ИСТ-2022).
С 2022 года повышены требования к качеству материалов, 

изменён формат публикаций, стали строже правила оформ- 
ления текстов - престиж конференции растёт!

Всероссийский форум по графическим информационным 
технологиям «КОГРАФ-2022»!

Гостями Нижнего Новгорода и #НГТУимРЕАлексеева стали 
представители 12 вузов из 10 регионов России, а также научных 
сообществ и промышленных и производственных организаций.

В рамках форума состоялись:
— 30-я Всероссийская олимпиада студентов вузов по графи- 

ческим информационным технологиям;
— 32-я Всероссийская научно-практическая конференция          

по графическим информационным технологиям и системам;
— 13-й Круглый стол Центра новых информационных 

технологий Нижегородской ассоциации промышленников и пред-
принимателей (ЦНИТ НАПП) по вопросам развития ИТ-сферы 
предприятий, подготовки и переподготовки ИТ-кадров.

6-ая IT-школа прошла для студентов 1 и 2 курса ИРИТ 
НГТУ им. Р.Е. Алексеева в «Ждановце».

В этот раз ребята разделились по 2 направлениям 
изучения:

— Классическая научно-популярная смена
(как подготовить и презентовать грантовые проекты, 

что такое технология управления временем, и какие 
первые шаги нужно сделать, чтобы стать предпринима-
телем. Изучили 3D-прототипирование и фотограмметрию                                             
и принципы тестирования ПО).

— Школа программирования Java
(прошли курс по углубленному изучению языка программирования Java).
Они лично познакомились с практикующим Engineering Manager в компании «Хоста», который объяснил 

ребятам структуру веб-приложений, рассказал основы Java Spring Framework, способы создания локального 
сервера на основе Tomcat и методы его защиты, обучил работе с базами данных и способам их подключения         
к веб-приложению.

В конце смены студенты защитили проекты и дали возможность протестировать свои приложения, которые 
не оставили равнодушными никого.

Победители конкурса УМНИК 2022:
Алпеева Анастасия Алексеевна, 4 курс, гр. 19-СТ.
Андреева Анна Дмитриевна, 1 курс магистратуры,                                        

гр. М22-ИСТ-1.
Сидоров Роман Александрович, 1 курс магистратуры,                            

гр. М22-ИСТ-2.
Хозеров Василий Сергеевич, 2 курс магистратуры,                                       

гр. М21-ИВТ-2.
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ЛИДЕРЫ ЦИФРОВОЙ ТРАНСФОРМАЦИИ

 Екатерина Смирнова,
 21-ИВТ-1

Команда НГТУ им. Р.Е. Алексеева «Erbium» 
представила решение по кейсу «Интерактивная 
платформа для реализации инновационных идей». 
На конкурс поступило свыше 4 000 заявок, ребята 
заняли 5 место из 11 команд-финалистов! Поздрав-
ляем от лица всего университета!

Научный руководитель команды – Дмитрий Вале- 
рьевич Дмитриев, кандидат технических наук и до-                                                                                                              
цент кафедры «Информатика и системы управления».

Их слоган:
«Есть идеи, но не с кем реализовать? Может 

не хватает смелости или средств на реализацию? 
Делись идеями здесь со своими единомышленни-
ками! Получай советы от экспертов, поддержку                                     
от инфесторов, находи команду и воплощай свои 
идеи в жизнь!»

Команда разработала платформу инновационных 
идей «ИнноСтарт» - веб-сервис, объединяющий 
студентов, ученых, экспертов, инвесторов, стар-
таперов с целью получения и распределения идей                         
по направлениям и проектам для дальнейшего раз- 
вития и поддержки инновационных продуктов.

Студенты придумали и реализовали основной 
функционал платформы - создание профиля проекта 
и карточки идей, ленту участников с поиском по на-   
выкам и ролям, также реализованы инструменты 
по категоризации идей, проверки их уникальности, 
структурированию предложений и проектов.

— Как project manager расскажи о своей 
команде. С чего все начиналось и как вы нашли 
друг друга?

Наша команда состоит из 5-ти человек: Вахутина 
Екатерина (project-manager), Денисова Екатерина 
(UX/UI-дизайнер), Вайнбаум Денис (backend-разра-
ботчик), Рындов Сергей (ml-разработчик), Мельников 
Роман (frontend-разработчик).

Как project-manager я очень рада, что у нас 
сложилась такая замечательная команда. Ребята от- 
личаются талантом, энтузиазмом и креативностью. 
Я уверена в том, что каждый из команды добьется 
колоссальных профессиональных успехов в будущем.

— Это ваш первый проект? Откуда возникла 
идея создания веб-сервиса, объединяющего 
идеи студентов?

Мы сейчас разрабатываем основной проект и 
участвуем в различных мероприятиях. Увидели 
информацию о конкурсе ЛТЦ и решили подать заявку. 
Из всех кейсов для нас наиболее интересна была 
именно эта задача, т.к. она нам близка по тематике, 
и сразу появились идеи по функционалу будущей 
платформы.

— Сколько времени и сил ушло на создание? 
Достигли ли вы поставленных задач? И оп- 
равдались ли ожидания от вашего выступле-
ния? 

Мы разрабатывали прототип на протяжении 
недели и затем отправили его на экспертизу. Спус- 
тя несколько дней объявили результаты и тогда                      
мы узнали, что прошли в финал.

С учетом большой конкуренции (международный 
конкурс) и отсутствия ограничений по возрасту учас-  
тников, можно сказать, что для нас финал – это нас- 
тоящая победа.

При выступлении мы хотели представить идею 
нашего решения, показать весь функционал плат- 
формы.

— Выпустите ли вы свой проект в свет и на 
страничку гугла? Какие дальнейшие планы                 
у вашей команды?

У нас есть основной проект, и мы планируем 
активно его развивать. Но не оставим и наш новый 
проект «ИнноСтарт». Идеи, что делать дальше с этой 
платформой, у нас уже есть.

Могу с уверенностью сказать, что команда 
«Эрбий» будет дальше участвовать в конкурсах                                        
и разрабатывать проекты, которые будут актуальны 
и инновационны.

Пожелаем команде успехов в их деятельности                    
и дальшейших побед!
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ВЕТЕР ПЕРЕМЕН

18 октября 2022 года состоялась ежегодная отчёт-
но-выборочная конференция студенческого совета 
ИРИТ. На конференции присутствовали члены сту-
денческого совета и заместитель директора ИРИТ 
по воспитательной работе Филинских Александр 
Дмитриевич. Главным вопросом на повестке дня 
стоял выбор нового главы студенческого совета. 
По итогу голосования с абсолютным большинством 
на эту должность была выбрана студентка группы 
19-ПМ-1 Головчун Алёна. 

Алёна с первого курса ведёт активную студенче-
скую жизнь. В прошлом году она занимала должность 
главы совета старост ИРИТа, а в студенческом совете 
состоит уже четвёртый год.

Конечно же, мы пообщались с Алёной, чтобы более 
подробно узнать о будущем студенческого совета.

— Почему решила стать председателем сту-
денческого совета ИРИТ?

Уже четвёртый год я делаю для студенческого 
совета всё возможное чтобы он не стоял на месте.              
В этом году наша команда решила, что на роль пред-
седателя сейчас больше всего подхожу именно я. 
И вот, благодаря поддержке членов студенческого 
совета я выдвинулась на эту должность и победила 
в выборах!

— Какие обязанности у этой должности?
Координация работы студенческого совета ИРИТ, 

взаимодействие с дирекцией института и со студен-
ческим советом НГТУ, ответственность за проекты, 
реализуемые студенческим советом. Пожалуй, это             
из основного.

— Ты сказала, что уже четыре года состоишь 
в студенческом совете. К сожалению, после 
начала коронавируса я не помню ни одного 
проекта, реализованного студенческим 
советом. Расскажи, что у тебя в планах?

Мне не хочется организовывать что-то обычное, 
типа концерта в БАЗе. Я надеюсь сделать так, чтобы 
студентам было интересно самим приходить на наши 
мероприятия, чтобы они их ждали, обсуждали и по- 
лучали массу позитивных эмоций. Ну а конкретику 
всегда можно узнать в группе студенческого совета 
ИРИТ VK.

— Собираешься ли ты что-то менять в студ- 
совете? 

Что менять и что добавлять мы решим после 
реализации некоторых проектов. Главная задача 
максимально зарядить студентов на участие во 
внеучебной жизни вуза, чтобы наши лучшие годы не 
проходили бесследно за зубрёжкой теорем, чтобы 
студенты наслаждались учёбой и активной жизнью 
в НГТУ!

— На ИРИТе, да и в НГТУ есть множество 
различных студенческих организаций. Чем 
выделяется наш студенческий совет. Почему 
первокурсникам, да и ребятам более старших 
курсов, стоит присоединиться к студенческому 
совету ИРИТ?

Во-первых, это не проходит бесследно. Если 
ты состоишь в студенческом совете ты все время 
пробуешь что-то новое, учишься тому, что не пре- 
подают на лекциях(!) пополняешь портфолио, обща- 
ешься с такими же заряженными людьми, то есть 
получаешь много полезных знакомств и навыков.

Во-вторых, членство в студенческом совете да- 
ёт возможность реализовать те проекты, которые                   
ты давно задумывал, но не было, или не хватало 
возможности, ресурсов, людей для их воплощения. 
Если у вас есть крутое желание или идея, вы смело 
можете прийти к нам, и мы поможем в её реализации. 

В-третьих, это конечно же эмоции, которые мы 
получаем, работая в дружной команде, организуя 
крутейшие мероприятия, вместе обучаясь чему-то 
новому и участвуя в масштабных событиях института, 
вуза и города.

Звучит великолепно! Мы всей редакцией будем 
держать за тебя кулачки. Очень надеюсь, что команда 
студенческого совета сумеет реализовать все постав-
ленные перед вами цели и задачи.



6 Радио +

МИСС ИРИТ: ФИНАЛ

Одним из самых ярких и запоминающихся событий 
конца ноября стал финал конкурса «Мисс ИРИТ». 
Кастинг, множество этапов, месяцы совместной 
подготовки, интервью, фотосессии, репетиции 
личных выступлений и вот всё это позади. 

Отдельно хочется рассказать про сам финал: 
началось всё с яркого танца и представления всех 
участниц. Далее, творческие номера от каждой             
из девушек и самый горячий момент вечера: про-    
ходка в купальниках. Кульминацией всему было 
дефиле в чёрных вечерних платьях. И, конечно, 
множество творческих выступлений приглашённых 
гостей. 

Корону победительницы и почётный титул «Мисс 
ИРИТ 2022» получила студентка группы 22-ИСТ-2 
Павлова Анастасия, а титул «Вице-мисс ИРИТ» 
забрала Головчун Алёна (группа 19-ПМ-1).                                                                   
К сожалению, в виду незнания венгерского, 
пообщаться с Анастасией мы не сумели, но своими 
эмоциями с нами поделилась Алёна.

— Привет, поздравляю со званием вице- 
мисс ИРИТ. Расскажешь, как это – принять 
участие в юбилейном конкурсе красоты нашего 
института?

Ой! Ну могу точно сказать, что это было 
незабываемо! Даже не знаю, как мне это пришло 
в голову – совмещать выпускной курс и конкурс 
красоты длиной в несколько месяцев. 

— Да, это действительно нестандартно. 
Насколько мне известно, конкурс состоял           
из нескольких этапов, а также, «бесконеч-             
ной» подготовкой к торжественному финалу. 
Что из этого оказалось наиболее запоминаю-
щимся?

Репетиции танца и проходок для меня было         
самым приятным и весёлым воспоминанием конкурса, 
потому что именно на репетициях мы больше 
всего взаимодействовали друг с другом, шутили, 
кривлялись, баловались… Это было незабываемо 
круто!

— То есть вы сумели стать с девочками     
кем-то большим, чем просто участницы 
проекта?

Безусловно! Мы так много взаимодействовали                                        
друг с другом, что стали друзьями. Теперь мы 
всегда обнимаемся при встрече, ещё я приходила 
поддерживать Настю и Вику на другом творческом 
конкурсе, с остальными участницами Мисс ИРИТ 
я виделась и вне политеха, когда после пар мы 
встретились в кофейне и общались. 

— Вот все этапы пройдены, финал подхо- 
дит к концу и тебе вручают ленту вице-мисс. 
Что ты испытала в этот момент?

Я была очень счастлива услышать о втором 
месте, так как вообще не ожидала что буду в топе.   
Безусловно, я старалась на каждом этапе и надеялась 
на победу, но на финале, после выступлений 
девочек, после всех этапов, я думала, что эту 
номинацию получит другая девушка. Мне как будто 
казалось, что я недостаточно старалась для этого. 
Наверное, поэтому, когда я услышала свое имя,                              
мне было очень неожиданно и приятно. Я не думала, 
что смогу выиграть сразу 3 номинации, а тем более 
стану вице-мисс ИРИТ. 

— Как ты можешь подвести итог всего 
конкурса?

Во-первых – это миллион положительных 
эмоций. Когда финал конкурса подходил к концу,                             
и мы ждали объявления результатов, я была так                     
счастлива что наконец-то долгожданное событие,                                                          
к которому мы 3 месяца готовились СВЕРШИЛОСЬ.

Во-вторых, опыт участия в таком масштабном 
проекте. У нас было много этапов, мастер-классов, 
репетиций, фотосессий, всё это было незабываемо 
круто!

В-третьих, ФОТОЧКИИИИ! Вы же все видели  
какую красоту нам сделали ребята из медиацентра 
НГТУ? Если не видели, то срочно бегите смотреть, 
это просто волшебство какое-то.
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Кирилл Евстигнеев,
С19-РЭС

Огромное спасибо, Алёна, что согласилась пооб- 
щаться с нами, ну а всем читателям мы напомним, 
что посмотреть фото и видеоотчёты, а также 
найти полную трансляцию финала всегда можно                              
в группе «Мисс ИРИТ» ВКонтакте. Быстрее сканируй                                                                                      
qr-code и наслаждайся выступлением красоток ИРИТ!
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ОТ ПЕЧАТИ ДО СТОЙКИ

Виктория Степанова,
19-ИТД.

На протяжении длительного времени наша редакция выпускает журналы, которые вы, дорогие читатели,  
можете найти на стендах в стенах политеха. Но как же они туда попадают? На этот вопрос мы постараемся 
ответить, расскажем вам как же происходит печать выпусков журнала. 

Перед тем как отправиться на печать, над выпуском усердно работает вся команда нашей редакции. 
После того как корреспонденты напишут статью, она отправляется в умелые руки верстальщиков. Именно 
благодаря им статья приобретает законченность и попадает на страницы электронной версии выпуска. 
Также верстальщики разрабатывают и создают главную обложку журнала, которая соответствует тематике 
публикующихся статей.

На протяжении всей работы над выпуском главный редактор контролирует процесс его создания.
И после того как все одобрено, необходимо отправить выпуск на печать, чтобы он скорее попал в руки 

читателей. Хотелось бы отметить, что раньше все готовые выпуски относили в местную типографию, где они 
и появлялись на свет, но теперь журнал печатается прямо в стенах политеха.

Но где же? Ответ простой - в шестом корпусе. Именно туда главный редактор относит одобренную элек-
тронную версию журнала. На кафедре ГИС есть кабинет, где находится специальное оборудование, которое 
без проблем распечатает и сошьет между собой страницы журнала. Итак,  наш верстальщик вчера по элек-
тронной почте отправил все полосы номера, который вы сегодня уже можете держать в руках.

Первым делом электронный макет выпуска, сверстанный и подписанный главным редактором, попадает               
в этап допечатной подготовки. Далее происходит скачивание и проверка файлов при помощи специальной 
компьютерной программы в соответствии с техническими требованиями, производится электронный спусковой 
макет издания, проверяет правильность раскладки полос. И вот он - долгожданный момент, началась печать 
и свежий, но пока еще пробный, выпуск уже в руках главного редактора, который внимательно проверяет 
его на наличие ошибок: все ли корректно пропечаталось, не съехал ли текст на какой-нибудь странице, 
правильно ли подобраны цвета и т.д.

Если главный редактор замечает какие-то ошибки, то выпуск отправляется опять к верстальщикам, они 
вносят правки. После исправления замечаний печатается еще один пробный выпуск и если ошибок больше 
нет, то на печать отправляются все оставшиеся 100-150 экземпляров. На этом задачи главного редактора не 
закончились, теперь ему предстоит разнести выпуски по разным корпусам, чтобы они поскорее оказались                 
в руках читателей.
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ФОТООХОТА

 Екатерина Смирнова,
 21-ИВТ-1

Все мы мечтаем фотографировать глазами, не доставая из сумки свой телефон или камеру. Но, к со-
жалению, люди все еще не реализовали технологию, позволяющую делать это. Так что давайте брать                      
от жизни максимум и творить с  помощью имеющейся техники.

В разные годы жизни мир мы ощущаем и воспринимаем по-разному. У кого-то студенческие годы -  это 
серые будни, грусть и день сурка. А у других- это друзья, вечеринки и насыщенная жизнь. Каждый взгляд               
на реальность важен и интересен. Поделитесь им с нами!

Ежегодный фотоконкурс «Я студент! Я так вижу!» от НГТУ им. Р.Е. Алексеева приглашает к участию всех 
желающих поделиться своим взглядом на университет и город.

Вы можете посоревноваться в 6 номинациях:

•  «Мой университет» - фотографии, раскрывающие многообразие нашего университета;
•  «Студенческая жизнь в НГТУ» - фотографии студенческого быта, мероприятий и развлечений;
•  «Улыбки студентов» - портретные фото преподавателей, сотрудников и студентов Нижегородского 

политеха;
•  «Любая погода городу к лицу» - фотографии, демонстрирующие величие, многообразие и красоту 

города и природы нашего края;
•  «Красота в мелочах (макросъемка)» - фотографии, показывающие невидимую невооруженным глазом 

красоту природы;
•  «Новый год к нам мчится» - новогодние фотографии, в которых передается дух предстоящего праздника;

От каждого участника принимается не более 6 работ. Фотографии принимаются в электроном виде, 
формат для печати А2 или А3, в высоком качестве, в формате .JPEG или .PNG.

Заявки на фотоконкурс принимаются до 9 декабря включительно.

Чтобы оформить заявку, нужно прислать фотографии архивом с указанием названий работ, а также 
указать ФИО, институт, группу, должность, номер телефона, ссылку на страницу ВКонтакте на почту:

fotokonkursnntu2021@gmail.com

По итогам фотоконкурса из лучших 
работ будет организована выставка. Она 
продлится с 14 по 30 декабря в 1 корпусе 
НГТУ им. Р.Е. Алексеева.

Желаем всем удачи!
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НИЖНИЙ НОВГОРОД В ПРЕДДВЕРИИ НОВОГО ГОДА

Александр Варфоломеев,
 20-ИСТ-1

Улица Большая Покровская, берущая свое 
начало с площади Минина и Пожарского, украшена 
гирляндами и светодиодными конструкциями. Помимо 
этого, на ней много разных заведений, где можно 
вкусно поесть и насладиться видом на новогоднюю 
улицу, находясь в тепле. 

Одним из самых красивых мест города в ново- 
годнюю ночь будет Нижегородская ярмарка. 
Чтобы побывать тут, можно выбрать форму квеста, 
на который требуется предварительная регистрация, 
или свободное посещение. Квесты проводятся с 10:00 
до 15:30, 31 декабря – с 10:00 до 14:00, 1 января –      
с 12:00 до 15:30.  На территории ярмарки будет рас-
полагаться резиденция Деда Мороза. Он бесплатно 
принимает гостей с 25 декабря до конца январских 
каникул. Тут же ставят большую дровяную печь,        
у которой так приятно погреться. Согрелись – тогда 
добро пожаловать в ледяной лабиринт неподалеку 
или на карусели. На площади выступят музыкальные 
группы, в Новогоднюю ночь планируется празднич-
ный салют. Гуляния будут продолжаться до 03:00.

Следующим значимым местом празднования 
Нового года является Нижегородский Кремль. 
Здесь организуют 12 праздничных площадок,                  
по числу месяцев в году. Знающие люди рекомен-
дуют побывать тут не только днем, когда открыты 
музеи и выставочные залы, но и непременно вечером, 
чтобы от души насладиться аудиовизуальными шоу. 
Особенно хвалят новогодние проекции на Дмитри- 
евской башне, главной башне кремля, которая 
считается неофициальным символом города.

Дальше идем на площадь у Архангельского 
собора, искрящуюся самыми красивыми гирлян- 
дами, и к Никольской башне, которая становится 
порталом в другую реальность благодаря еще одному 
световому шоу.

После реставрации парка «Швейцария», самого 
большого в нашем городе, он стал чуть-ли не самым 
популярным местом для прогулок и просто отдыха          
в Нижнем Новгороде. Для гостей парка откроют 
каток, на котором можно не только покататься,                           
но и поиграть в керлинг. А для ребятни с 25 декабря 
по 9 января на площадке детского центра устраивают 
веселое шоу «Новогодний мир» с 16:00 до 21:00. 
Также в парке будет проходить рождественская 
ярмарка. Еще есть смотровая площадка на холме —               
говорят, с нее просматриваются практически все 
мосты и вообще открывается самая восхитительная 
панорама в городе.

Фестиваль «Горьковская елка» в этом году 
будет проходить на площади Горького с 23 декабря 
по 8 января. Маленькие посетители и их родители 
смогут принять участие в иммерсивных шоу, сделать 
фото в специальных фотозонах, а еще купить                                                                                                      
в ярмарочных домиках подарки и даже сувениры,                                    
с любовью сделанные нижегородскими мастерами.

Советуем посетить новогодние мероприятия, 
ведь они подарят вам массу положительных эмоций, 
а также новогоднее настроение. От редакции мы 
желаем вам хорошо провести время, отдохнуть 
и навестить родственников. Ведь этот праздник 
сближает людей.

Доброго времени суток, дорогой читатель.                     
До нового года осталось меньше месяца, а значит 
пора составлять планы на выходные дни. В статье 
речь пойдёт о мероприятиях, приготовленных                        
к празднованию Нового года в Нижнем Новгороде. 
Мы так же расскажем о том, как будет украшен город. 

В этом году главную елку нарядили на площади 
Минина и Пожарского, а неподалеку от нее будет 
установлена сцена, с которой артисты будут радовать 
гостей песнями и танцевальными номерами. 
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НАЗАД В БУДУЩЕЕ

Дмитрий Бычков,
19-ССК

Что часто видят люди, когда оглядываются назад? Традиции и уклад жизни прошлого. На этом минутку 
философии можно считать оконченной, перейдём ближе к сути. Студенческая жизнь полна приключений        
и благо, наш родной политех всячески помогает студентам их находить, как в плане решения учебных задач, 
так и в плане внеучебной деятельности.

Так о чём это я. Ни для кого не секрет, что наш журнал (а тогда ещё газета!) был основан в 1996 году.     
И в те давние времена, когда многие из действующих студентов ещё даже не родились, на ИРИТе (тогда ещё 
ФИСТе), существовала одна традиция. Каждый год газета Радио+ устраивала конкурс на лучшую статью 
для всех желающих. В этих конкурсах принимали участие как студенты,  так и преподаватели. Мы решили 
возродить эту традицию, и поэтому объявляется конкурс на лучшую статью. Правила простые: до февраля 
нужно написать статью и отправить её нам.

Теперь подробности:
1) Тема относительно свободная, мы решили что нужно писать        то, 

что видишь, поэтому ждём от вас статьи на зимнюю тематику.
2) Времени на написание предостаточно – результаты будут 

объявлены в феврале.
3) Длина статьи – до 3400 символов с пробелами.
4) Приветствуются фотоматериалы.

Отправить статью можно по любому из контактов в нашей группе 
ВКонтакте. Также, если вам интересно писать статьи и творчески             
развиваться, вы всегда можете попробовать себя в роли корреспондента 
единственного в НГТУ ежемесячного студенческого журнала. Для этого 
также обращайтесь по любому из контактов группы.

Ну что, условия обговорены и с момента публикации этой статьи конкурс можно считать запущенным. 
Всем участникам желаем удачи и помните, что в этом случае важнее всего участие!
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МАГИЧЕСКИЙ КВАДРАТ

Арина Морозова,
20-ИТД

Судоку – головоломка, придуманная 1979 году. Она решается на игровом поле, состоящем из 9 на 9 
клеток. 

Правила просты: внутри игрового поля находятся 9 "квадратов" (состоящих из 3 x 3 клеток). Каждая 
горизонтальная строка, вертикальный столбец и квадрат (9 клеток каждый) должны заполняться цифрами 
1-9, не повторяя никаких чисел в строке, столбце или квадрате.

Это звучит сложно? Попробуйте решить!


